Der Feierabend vom <u>01.1990</u> Artikel-Nr. Z/<u>091</u>053

TERFENS

Im vergangenen Jahr gab es bei uns nachstehende Aktivitäten: Unsere Jahresversammlung hielten wir am 10. Jänner. Hiebei konnte unser Obmann an Ehrengästen Bgm. Schall-hart und Pfarrer Dr. Pittracher begrüßen. In einer Lichtbilderschau wurde uns das Ausflugsprogramm 1988 erneut vorgestellt. Der Faschingsnachmittag im Rathauskeller am 29. Jänner bereitete uns einige nette, fröhliche Stunden. Zur Geburtstagsfeier der 80jährigen und älteren Mitglieder trafen wir uns am 7. April im Gasthaus Alpsteig am Vomperberg. Die Geburtstagskinder heißen: Heinrich Klingler (85), Anna Schnitzenbaumer (81), Johanna Angerer und Burgl Klingler (80 Jahre). Nicht teilnehmen aus Gesundheitsgründen konnten die Jubilare Konrad Nagiller und Heinrich Höger, beide 80 Jahre. Dafür wurden von unserem Obmann am jeweiligen Geburtstag Gratulationsbesuche gemacht. Am Ausflug nach Brandenberg (Laiserhaus) 20. Mai nahmen 40 Personen und am Landestreffen in Reutte 31 Personen teil. Beim Landestreffen wurde unser Obmann mit dem Silbernen Ehrenzeichen und unser Schriftführer Schallhart mit dem Bronzenen Ehrenzeichen ausgezeichnet. Der Ausflug Mitte August führte uns ins Kaunertal nach Maria-Kaltenbrunn. Und am 27. September gab es einen Ausflug in das Villnösstal / Südtirol. Ende Oktober unternahmen wir eine Wanderung nach Weer zum Gasthaus Steixner, wo wir auf Einladung der Firmen-Chefin Justina Wehle und ihres Gatten Eugen einen recht gemütlichen Nachmittag erlebten. Und nicht unerwähnt soll schließlich der Törggele Nachmittag im Gasthof Waldhof bleiben, wo wir ebenfalls nette Stunden erlebten.

An Todesfällen haben wir zu beklagen: Herrn Rudolf Kofler, verstorben am 28. Juli, und Alois Höger, gestorben am 17. September. Wir wollen beiden ein ehrendes Andenken bewahren. R.I.P.